

7月14日。「希望を語るワクワク懇談会in高松」
宮本徹衆院議員・石田まゆ香川2区予定候補と

シリーズ
「わが町は今」

前回の投稿から約1年が経ち大きく変化した点では、小中学校の給食無償化が今年の2学期から始まることが

決定しまし
は小豆島町
続き3番目
5年前に
掲げてから

た。県内
、丸亀市
となりま
公約とし
一般質問

原稿を書いて、東京都知事、船さんには、ほどの誹謗性が勢いよく、島根県の丸山点を指摘するが、差別に近い」「すべて等であって、社会的身分を治的、経済的、おいて、差別日本国憲法（『虎に翼』）か、今を生き文を再び噛み

勇氣のやうなエッセイ

四国ブロック国政対策委員会

白川 よう子

日本共産党の田辺健一地区委員長、石田まゆ衆院香川2区候補、新社会党香川県本部林英一、委員長が訴えました。

A black and white photograph showing a group of approximately ten people standing in a row on a sidewalk. They are all wearing light-colored shirts and dark trousers. Each person is holding a large protest sign with Japanese text on it. The signs read: '監視社会をやめよう' (Let's stop the surveillance society), and '監視社会をやめよう' (Let's stop the surveillance society). In the background, there is a building with a sign that says 'TEL' and some other text that is partially obscured. The people are looking towards the camera or slightly to their right.

〔1面から〕 白川よ
う子衆院四国比例候補
石田まゆ衆院香川2区
候補も訴え、両会場で
4人が入党を決意しま
した。

金政治の真相究明や再発防止策に後ろ向きだ
とし、「全く反省がない」
と批判。「共産党は企
業・団体献金を禁止す
ることこそ最大の再発
防止策だと法案を出し
たたかってきた。そう
言い続けたことが国民
の世論になり、国会の
状況を変えてきた」と
報告し、「お金の力で
動く政治を終わらせよ
う。そのため企業・
団体献金をビタ一文受け取らない共産党を大
きに對し市民約40人
が緊急抗議行動をし
ました。

まぐ。白川氏を四国から国会へ送つてはしご」と説きました。

白川氏は四国中を駆け巡り、多くの声を受け止めてきたとし、「政治は必ず変えられます。みんなの願いの声を必ず国政に届けたい。国民の命や暮らしを大切にしない、この歪んだ政治と一緒に変えていきましょう」と呼びかけました。

卷之三

のは、稲作農家であつた30年も昔のことです。収穫した米を農協で検査したら全部2等米。なぜでしょうか。屋に葉っぱで作った養分が夜は米粒に移動し透き通ったきれいな米は一等米になりますが、温暖化により夜に温度が高いと米粒内が白く濁り、その米が多いから2等米と評価されました。私が栽培しているコシヒカリは寒冷な北陸で育種されたもので、北陸よりも温暖な四国で栽培していたのだから当然です。

2021年にノーベル物理学賞を受賞した愛媛県出身の真鍋淑には掃海母艦「うらが」が入港。今月はあさぎりのほか護衛艦「あきづき」なども入港し、一般公開や広報を行う予定です。

抗議行動のリレートークで、日本共産党の桜昭二香川県議は、「今年は自衛隊の入港頻度が増え軍港化への下準備



高松港が軍港化され戦場になる危険性を強調。「県民合意のない高松港の軍事利用をやめ、国に対して指定の取り消しを求めていこう」と呼びかけました。

自衛隊護衛艦入港に対する 緊急抗議行動を展開

海上自衛隊護衛艦
「あさぎり」が13日、
高松港に入港しました。
これに対し市民約40人
が緊急の抗議行動をし
ました。

戦争をする国」つい
を進める岸田政権は高
松港を平時から使用で
きる「特定利用空港・
港湾」に指定していま
す。2月にイージス艦

「みょうじいづ」、6月には掃海母艦「うらが」が入港。今月はあさぎりのほか護衛艦「あきづき」なども入港し、一般公開や広報を行う予定です。

抗議行動のリレーツークで、日本共産党の桜昭二香川県議は、「今年は自衛隊の入港頻度が増え軍港化への下準備

場レポート④
に食糧難

淑郎氏が「地
球温暖化はな
ぜ起るのか」
の問い合わせに取り
組みました。
研究対象は地
球の大気・海・陸と広大です。
地球温暖化は、二酸化炭素など
の温室効果ガスが地表から宇宙
に出ようとする赤外線を吸収し、
一部を地表に戻してしまったとい
います。この貴重な研究成果を
われわれ地球人は活かそうと取
り組んでいるでしょう。

最近、わたしが身近で感じる
温暖化は、野菜などの作物の收
穫時期がずれてきたことです。
この地方の端境期（はざかいき）
という冬野菜と夏野菜の途切れ
る時季は5月と10月です。しかし
、毎日△の産直へ出荷してい
ると5月より早く冬野菜が姿を
消し、タケノコなどの出荷も以
前より早くなりました。逆に時期
が流れ、夏野菜が増えてくると、
農業政策で必要なのは価格保証
と所得補償です。農家が経営を
継続できる販売価格と消費者が
支払える価格の差を埋めるのは
政治の役割です。また、欧米水
準並みに農家への直接支払いを
増やすべきだと思います。